



LA CONQUISTA DEL ESTADO

SEMANARIO DE LUCHA Y DE INFORMACIÓN POLÍTICA

nº67

31 Mayo 2021

ESPAÑA DESPIERTA **TODOS SOMOS UNO, SOMOS ESPAÑA**

Tenemos la obligación de proteger nuestro futuro.



FILANTROCAPITALISMO.

El arte de la dominación mundial a través de las organizaciones no gubernamentales es una tendencia que se advertía con total claridad en los años previos a la pandemia...

JUANA ESTÁ EN MI CASA.

Quinto de mayo de 2009, calle Aben Humeya, Granada; 05:30 AM. Suena el teléfono de Arcuri repetidas veces, móvil y fijo. Él y su hijo de tres años duermen ya. Juana, su mujer, con la que está pasando un momento más bien malo...

LEY DE MEMORIA DEMOCRÁTICA.

1º Es una ley pensada para declarar ilegítimo e ilegal el resultado de la Guerra Civil, con el consiguiente régimen franquista y la transición. Esta deslegitimación traerá aparejadas diversas consecuencias como:

- La anulación de los juicios realizados durante y después de la Guerra Civil que incumban a posibles reprobados.
- Como consecuencia de lo anterior la restauración de la memoria y dignidad de los encausados, con indemnizaciones en su momento (todos sabemos quiénes las cobrarán).
- La retirada de condecoraciones, títulos, distinciones y recompensas concedidos por el Régimen y que tengan como origen la guerra.
- La retirada de símbolos, obras, escudos o monumentos que ensalcen el Alzamiento o la Dictadura.
- La concesión de la nacionalidad española de manera automática de los descendientes directos de los exiliados de la República y de los miembros de las Brigadas Internacionales que así lo soliciten.

2º En esta ley se persigue a la Iglesia y a los creyentes en diversas formas:

- Condenando la actuación del clero y la Iglesia por su apoyo al Alzamiento.
- Retirando las distinciones, condecoraciones, corbatas y enterramientos de miembros del Ejército o la sociedad civil que participaran activamente en el Alzamiento.
- Desacralizando el Valle de los Caídos, con el único fin de impedir que los restos de los creyentes allí enterrados tengan suelo consagrado en su reposo.
- Persiguiendo a los benedictinos del Valle, casi los únicos miembros de la actual Iglesia que han defendido su honor y la justicia.

3º Se pretende adoctrinar a los jóvenes en los institutos para que desprecien una parte de la Historia de España. Para ello realizarán temas específicos de calidad democrática de obligatorio estudio y se formará a docentes para enseñar tales aberraciones.

4º Se pedirá la ilegalización de fundaciones, asociaciones y otros que realicen apología del franquismo, exaltación del Alzamiento o expresen odio o menosprecio por las víctimas del mismo. Los partidos, en principio, estarán a salvo, pues para ilegalizarlos habrían de cambiar leyes de rango superior e, incluso, la Constitución.

¿Cómo y en qué puede afectarnos a los falangistas esta ley?



Pues a mi entender dependerá de la línea que sigan nuestros dirigentes con respecto a algunas cuestiones y de las acciones que puedan realizar algunos camaradas.

- Como primer punto a tener en cuenta: serán los actos que realicemos en honor a nuestros caídos y el modo en que los desarrollemos donde podríamos tener algún conflicto con la ley. Aunque con dicha ley en la mano, la mayoría de los nuestros cayeron en combate o fusilados, luego son víctimas de la guerra y deberían quedar al margen de persecución. Todos sabemos que no será así y que intentarán impedir nuestros homenajes.

- En segundo lugar está el uso de nuestros símbolos, banderas e himnos. Todos sabemos que esta gente confunde los símbolos falangistas con los franquistas, esto se debe al uso y abuso que hizo la Dictadura de ellos como folclore del Régimen. Y esta va a ser una batalla dura y difícil, pero somos lo que somos, falangistas.

- En tercer lugar, y probablemente el más peligroso, está el hecho de que pretenden perseguir los actos de odio u ofensa al honor de las supuestas víctimas. Este tema nos va a acarrear multitud de denuncias por parte de

los rojos y ofendidos varios que pululan en nuestra sociedad. Tendremos que ir con pies de plomo con nuestras manifestaciones y publicaciones para evitar en lo posible esa persecución.

- Por último, los restos del Jefe. Ante este tema la ley parece dejar claro que los restos de José Antonio podrían seguir en el Valle, aunque no podrían estar en lugar preminente. Dependerá de los que decida la familia, principalmente. Ante este tema, por desgracia, los falangistas tenemos poco que hacer.

La mayoría de estos inconvenientes los vamos a sufrir, y esto es opinión personal, por no habernos desvinculado claramente del Régimen en los 40 años anteriores. Ahora sería demasiado tarde.

En la ley hay otra serie de factores que nos incumbe poco en el plano legal, ni en el humano. Los temas de las exhumaciones que soliciten las familias, localización de tumbas y desaparecidos y un registro de quienes fueron represaliados legal o ile-

galmente nos afecta poco y a mi entender, incluso puede ser de justicia.

La centralización y custodia de los documentos públicos y privados que tengan que ver con el período creo que es un tema meramente burocrático y no tiene mayor importancia, salvo para los estudiosos.

Esta ley habla de la reconciliación y la paz democrática, pero no puede haber reconciliación cuando se criminaliza a una de las partes. Como es un anteproyecto de ley y puede ser modificado en su tramitación, no cabe más que este somero análisis.

Camaradas, ¡que Dios nos coja confesados!



TODOS SOMOS UNO, SOMOS ESPAÑA.

La verdadera revolución hoy es la unidad familiar, la unión del pueblo. La disciplina de cada uno de nosotros nos hace ser una nación superior a las demás y a nosotros mismos. Debemos amar por encima de todo a nuestros hijos, familia, a nuestra tierra y a aquellos que luchan por la vida y la libertad de nuestra cultura.

Tenemos la obligación de proteger nuestro futuro, proteger nuestro pueblo y el sustento de nuestros hijos. El nuevo orden mundial quiere destruir nuestras culturas, destruir nuestras familias y convertir a nuestro pueblo y a todos los demás en una masa uniforme, donde nuestros valores serán condenados.



Cada Civilización es diferente al resto, la desigualdad entre pueblos es una verdad reconocida. La mezcla, esa multiculturalidad diseñada por las grandes potencias nos resta libertad, siendo así el inicio de la degeneración en nuestra cultura. Nadie más que nosotros podrá entender mejor nuestra historia. No podemos permitir que sea manchada por intereses económicos y sociales impuestos por caras ocultas en un entramado globalista.

La historia, la nuestra y la del resto de civilizaciones, ha demostrado que la mezcla de culturas no lleva a buen término ni provoca el crecimiento de una nación.

Hemos llenado las calles de mano de obra barata, nos han obligado a ser vasallos, explotados por un mísero sueldo, peligra el porvenir de las familias, de los individuos que juntos forman nuestra sociedad.



ESPAÑA DESPIERTA

ESTUDIO Y ACCIÓN

La familia, esencial en cualquier nación, núcleo indispensable para que prosperemos, debe ser cuidada con una iniciativa principal, cuidar su sustento y ayudar a mejorar su calidad de vida, esto último provocara que más familias españolas puedan crecer en número y por lo tanto crecer económica y socialmente. La educación es esencial, promover el deporte, una juventud sana e inteligente. Tenemos la obligación de combatir la miseria, el egoísmo político y empresarial que nos obliga a ser esclavos.

Debemos extinguir el pensamiento multicultural de nuestra sociedad, debemos promover el crecimiento propio y colectivo de los nuestros, luchar por nuestra familia, nuestros vecinos. Todos somos uno, somos España. Somos el fruto maduro de nuestra historia, tenemos la obligación de estar a la altura.

La libertad de nuestro pueblo no nos la van a regalar, nos la tenemos que ganar.

PATRIOTISMO DE BOQUILLA.

Ayer amanecíamos con una buena nueva de los patriotas de pulserita. Aquellos que agitan nuestra rojigualda mientras firman a favor de tratados de libre comercio UE-Vietnam, en claro detrimento de nuestros agricultores, ahora introducen en las aulas murcianas el himno nacional, y una imagen del jefe del Estado, "el quieto". A nadie que escriba en este semanario le parecerá mal la "defensa y protección de los símbolos nacionales", pero ¿de verdad que no hay cosas más importantes que tratar en este momento? En una región que ha tenido una caída de PIB del 7.3%, sobran las palabras.



JUANA ESTÁ EN MI CASA.

Quinto de mayo de 2009, calle Aben Humeya, Granada; 05:30 AM. Suena el teléfono de Arcuri repetidas veces, móvil y fijo. Él y su hijo de tres años duermen ya. Juana, su mujer, con la que está pasando un momento más bien malo, y que ya no pasa por casa; es el insistente tono del teléfono. Arcuri abre la puerta, y se enzarza en una discusión con su pareja. Se va de madre y llegan a las manos. Unos rasguños, la mujer cuenta con tres magulladuras, el hombre con cuatro. Al día siguiente ambos se denuncian. Ante la presión, Arcuri retira la misma, por miedo a no volver a ver a su hijo, y es condenado a 3 meses de prisión. Poco después, vuelve con Juana y tienen otro hijo (2015), ahora viviendo en Cerdeña.

Como podremos recordar, ya en 2017, Juana vuelve a España con sus dos hijos. Más jaleosa y menos decorosa, gritando a los cuatro vientos; bien por excusarse del secuestro, bien por profilaxis mediática, Juana denuncia a su exmarido (causas ya

archivadas) y se esconde. Arcuri, sin saber muy bien qué pasaba, denuncia de vuelta a su exmujer por sustracción de menores. “Juana está en mi casa”, decía la clase política ya pagada por los votos que regala el feminismo sentimentalista. Todo el arco parlamentario, desde M. Rajoy hasta Susanita Díaz, enviaba sus apoyos a la granadina.

Esta semana conocíamos, por fin, la sentencia del Supremo. Se condena a Juana Rivas a dos años y medio de prisión. Poco les ha faltado a las hienas de la izquierda extravagante para lanzarse a por la carroña que los medios previamente habían despedazado y podrido. “Necesitamos justicia feminista” decía la miserable Ministra de Igual-da.



Como bien podrán haber comprobado en nuestro semanario, somos amantes de la neo-lengua. Con que Justicia feminista...

Pero vamos a ver, Montero, la Justicia es Justicia. Si ustedes, como bien dicen, con feminismo se refieren a la igualdad de derechos y oportunidades entre hombres y mujeres, y al principio de la igualdad ante la Ley, esa justicia ya existe. De hecho, ese derecho le es concedido constitucionalmente por el hecho de ser españoles. (Art.14 de la Constitución: Los españoles son iguales ante la ley, sin que pueda prevalecer discriminación alguna por razón de nacimiento, raza, sexo, religión, opinión o cualquiera otra condición o circunstancia personal o social.)

Entonces, ¿a qué se refieren con Justicia feminista?

Con Justicia feminista se refieren a imponer, por la vía del decretazo, los dogmas y mamarrachadas de la agenda 2030. Y ya no hablamos del feminismo como un fenómeno incipiente, sino ya de las consecuencias

del mismo como punta de lanza de la eliminación de la vida española y su transformación social en la yanqui-landia de consumo. Desde la destrucción de la familia, la feminización del hombre occidental, la masculinización de la mujer, la promiscuidad, la abolición del matrimonio y un largo etcétera han transformado España en un centro comercial gigante de enfermedades mentales, en lugar de la España de rodear la paella del abuelo el domingo en la que vivíamos hace no tanto.



Una España, que por culpa de los carroñeros mediáticos, su clase política, y sus élites económicas, es capaz de pedir el indulto a una mujer condenada por Secuestro, dándole más importancia a su condición de mujer que a su condición de secuestradora.

Desde LCDE, viendo este espectáculo indigno y acobardante exigimos:

1. La derogación inmediata de la Ley Integral de Violencia de Género, por atentar contra la igualdad entre españoles, primando la condición sexual por encima de la presunción de inocencia.
2. La creación inmediata de una Ley de violencia doméstica, que garantice un juicio justo así como las penas más rigurosas a aquellos que maltraten psicológica o físicamente a su pareja o hijos.
3. La inmediata entrada en prisión de Juana Rivas.
4. La independencia real del poder Judicial, sin intervenciones mediáticas ni políticas.
5. La eliminación y extirpación total del Ministerio de Igual-da.

FILANTROCAPITALISMO.

El arte de la dominación mundial a través de las organizaciones no gubernamentales es una tendencia que se advertía con total claridad en los años previos a la pandemia, pero ha sido a raíz de esta desgracia global cuando se ha vuelto más evidente que nunca.

Hace tiempo que las grandes fortunas decidieron intervenir en los asuntos de la política mundial de forma directa y no como hacían tradicionalmente. Todos conocemos la existencia de los famosos “lobbies” de presión que con malas artes meten en sus bolsillos grandes ristras de políticos e incluso partidos enteros para defender sus intereses comerciales, pero esta práctica indisoluble tanto del actual sistema económico neoliberal como del democrático está quedando obsoleta. Los multimillonarios han entendido que la clase política está en franca decadencia y la sociedad no guarda simpatía hacia ella, por tanto, han decidido intervenir de forma directa saltando ese escalón que antes sustentaba la

ESPAÑA DESPIERTA

ESTUDIO Y ACCIÓN

base de su influencia: en lugar de financiar partidos o candidatos con el fin de conseguir sus objetivos, ahora sus ONGs cumplen la función de transformar la sociedad a su antojo y sin intermediarios salidos de las urnas.

El filantrocapitalismo es la nueva herramienta de dominación de masas. Los ricos hacen tremebundas campañas a favor de sus intereses bajo una falsa mascara de solidaridad.

Tal vez el ejemplo más claro sea el de Bill Gates, su fundación es la más grande del mundo y se ha convertido en el caballo de batalla predilecto del magnate, hasta tal punto que ha dejado de trabajar en su imperio (Microsoft) para dedicarse enteramente al “altruismo”. Los objetivos de la fundación Bill y Melinda Gates son: la erradicación de la pobreza en el mundo, invertir en programas de educación y salud. A priori son unas metas loables y plausibles, pero si analizamos la visión del mundo que el amable y bondadoso Bill tiene dentro de su cabeza tal vez podamos

entender cuál es realmente el objetivo final de su cruzada.

Hace años que viene advirtiendo junto con muchas otras grandes fortunas que el principal problema del planeta es la sobre población, de hecho para Bill en el mundo solo deberían existir 1.500 millones de personas en lugar de los más de 7.000 que hay en la actualidad. Después de analizar fríamente este detalle, los objetivos de su fundación cobran un nuevo sentido: no pretenden reducir la pobreza en el mundo redistribuyendo la riqueza, si no que pretenden reducir directamente a los pobres para asegurar su propia pervivencia en la cúspide global. No quieren lanzar programas de educación para dar oportunidades a quienes no gozan de ellas, si no que quieren adoctrinar a la masa en temáticas tales como el antifascismo (destrucción de las identidades nacionales), el antirracismo (negación de la diversidad racial en pro de una población homogénea y maleable) o el fomento de todo aquello relacionado con lo LGTBI (que claramente persigue el fin de la familia tradicional

que es el pilar fundamental del crecimiento educativo y espiritual humano).

Con estos tres frentes abiertos (entre muchos otros), Gates y otros muchos titiriteros como George Soros, Elon Musk, Zuckerberg, Warren Buffet y un largo etcétera se apresuran en la creación de una sociedad global completamente desligada de los lazos naturales de arraigo como son la patria, la sangre y la familia para evitar que nada se interponga en su camino hacia la plena dominación mundial, ya que estos elementos que desde el origen de la humanidad han sido la base de todas las transformaciones sociales son los únicos que pueden frenar el meteórico ascenso de los poderosos al estadio de la dominación global total.

No necesitan una guerra, ni partidos políticos, ni tan siquiera el apoyo directo de la sociedad para que sus planes se materialicen. Sus ONGs han plantado millones de semillas ideológicas en la mente de muchos y solo la verdad que defendemos los fascistas podrá barrer del mundo este cáncer llamado filantrocapitalismo.



ESPAÑA DESPIERTA
ESTUDIO Y ACCIÓN

LA CONQUISTA DEL ESTADO

SEMANARIO DE LUCHA Y DE INFORMACIÓN POLÍTICA

nº67

31 Mayo 2021

**CARGAN CONTRA NOSOTROS
CARGAN CONTRA EL PUEBLO**
MIENTRAS INVADEN NUESTRAS FRONTERAS

ESPAÑA DESPIERTA

SOMOS LA PRIMERA LINEA DE COMBATE



BASTIÓN FRONTAL
PAREMOS LA INVASIÓN